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Teaser Deutsch/English (256 Zeichen) 

Liebe Fahrgäste, unsere Reise geht weiter. Ein Sonderzug der guten Laune kommt auf die 
Minute pünktlich am Gate 1 an. Dies Mal ist Anastasia nicht alleine an Board. Die 
Steuerung von Mensch & Maschine übernimmt Rob Acid und fährt Sie sicher zum Ziel. 

 

Dear passengers, our journey continues. A special train of good humour arrives at Gate 1 
right on time. This time Anastasia is not alone on board. Rob Acid takes over the control 
of man & machine and drives you safely to your destination. 

 

Beschreibung/Description (1025 Zeichen) 

1983 in der Ukraine geboren, zog ANASTASIA BELOSOVA aka DIE HEX, 1999 nach Deutschland. 
Hier entdeckte sie schnell das „Tor 3“ und den „Poison Club“ in Düsseldorf, dort ihre Liebe zum 
Techno. Auf der Suche nach mehr Input landete sie bei der „Vibra School of DJing“ in Köln. In der 
anerkannten Musik Schule lernte sie das technische Handwerk und das Performen. Sie entwickelte 
ihren eigenen Stil und individuelle künstlerische Interpretation elektronischer Musik. 
Unkonventionelle, harte, groovige Techno Beats bevorzugt DIE HEX bis heute. 

Seit 2007 setzt sie ihre musikalischen Erfahrungen mit Experimentierfreude auch in eigenen 
Musikproduktionen und Remixen um. Gate 1 ist vielleicht die „leichteste“ ihrer Produktionen, treibt 
aber wie gewohnt nach vorne. Als wäre das nicht schon genug, holt sie noch Rob Acid aka Robert 
Babicz mit an Bord. Er hat gleich zwei Remixe abgeliefert, bei beiden seinen Stil zum Ausdruck 
gebracht, die Seele von Gate 1 aber nicht beeinflusst. 

 
Born in Ukraine in 1983, ANASTASIA BELOSOVA aka DIE HEX, moved to Germany in 1999. 
Here she quickly discovered the "Tor 3" and the "Poison Club" in Düsseldorf, there her 
love for techno. In search of more input, she ended up at the "Vibra School of DJing" in 
Cologne. At the accredited music school, she learned the technical craft and how to 
perform. She developed her own style and individual artistic interpretation of electronic 
music. DIE HEX prefers unconventional, hard, groovy techno beats to this day. 

Since 2007, she has also been implementing her musical experiences with a love of 
experimentation in her own music productions and remixes. Gate 1 is perhaps the 
"lightest" of her productions, but pushes forward as usual. As if that wasn't enough, she 
also brings Rob Acid aka Robert Babicz on board. He delivered two remixes at once, 
expressing his style on both, but not influencing the soul of Gate 1. 
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Track List / Infos: 
 

01 Anastasia Belosova – Gate 1 (Rob Acid Remix 1) 07:21 
02 Anastasia Belosova – Gate 1 (Rob Acid Remix 2) 07:21 
 
Gate 1 written and produced by Anastasia Belosova. 
Track 01 and 02 remixed by Rob Acid.  
 

Mastering by https://sledgermastering.by/ 
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